



# LE CATIDIEN



## FRANCIS IV (BATONVAIS) EST LIBRE

### Francis IV (Batonvais) enlevé mardi soir

Francis IV (Batonvais) a subi un calvaire pendant près de 4 jours.

Francis IV (Batonvais) le seul journaliste du Catidien a été enlevé mardi soir alors qu'il sortait des locaux du journal.

Le pauvre Matou, référence journalistique du Catstan, rentrait chez lui après une nouvelle journée au bureau lorsque des humains au volant d'une camionnette blanche l'ont accosté.

Les personnes lui ont proposé un peu de thon en boîte, ce que Francis, grand fan de poisson n'a pu refuser.

Il a eu à peine le temps de consommer la nourriture qu'il a été capturé puis enfermé dans une cage sans savoir où il allait.

Le Félin a été ensuite placé dans un refuge et a dû patienter pendant quelques heures.

Deux hommes l'ont amené dans une pièce avec un miroir pour l'interroger.

### “Arrêtez de stigmatiser les humains”

Les humains ont reproché au journaliste de sans cesse les attaquer :

“Ils m'ont amené attaché dans cette pièce sombre.

Ils étaient deux hommes en costume noir avec cravate.

Ils ont indiqué appartenir au gouvernement.

Ils m'ont demandé d'arrêter de stigmatiser les humains dans mon journal.

Ils ont dit que cela leur faisait du mal d'être sans cesse attaqués à propos de leur soi-disant stupidité.

Ils ont ensuite menacé de s'en prendre aux Matous vivant sur leur propre sol et à leurs propriétaires si le Catidien n'arrêtait pas ses attaques anti humaines.” a précisé Francis IV (Batonvais) auteur de cet article.



Francis IV (Batonvais) a été interrogé

### Un affront à la liberté d'expression

Le Roi Sylvestre 1er a réussi à sauver Francis IV (Batonvais) mais ne respecte pas le point de vue humain.

Le Roi Sylvestre 1er était en colère quand il a appris l'enlèvement de Francis IV (Batonvais).

Le souverain Catstanais a de suite pris contact avec les humains et le gouvernement responsable pour obtenir la libération du Matou.

Après avoir enfin eu quelqu'un, on lui a indiqué que cela avait rapport avec les articles parus dans le Catidien.

La manière de stigmatiser les humains n'a pas plu au gouvernement qui considère qu'en tant qu'intelligence supérieure, elle ne peut pas être remise en question.

Sylvestre 1er a alors de suite demandé la libération du journaliste mais les humains ont fait traîner les négociations. Finalement, après presque 4 jours, le Roi a trouvé un accord avec les humains.

En échange de Francis, le Catidien doit maintenant respecter les humains à travers ses articles.

Mais le Roi Sylvestre 1er ne le voit pas de cet œil :

“Je suis pour la liberté d'expression la plus totale.

Maintenant que Francis IV (Batonvais) est libre, il est en sécurité et peut écrire ce qui lui chante dans son propre journal.”

### Yannick Nocat annonce un accord pour un tournoi

Le Vassal aux Sports est tout heureux d'annoncer l'Animundial; le premier tournoi de football entre animaux.

Yannick Nocat avait le sourire et était tout heureux de venir annoncer son projet.

Après les dissensions entre plusieurs territoires animaliers sur le sujet d'une supériorité sportive, Nocat est enfin parvenu à un accord pour un grand tournoi de football.

Celui-ci aura bientôt lieu et réunira pas moins de huit équipes.

Le tournoi se déroulera sur un format d'élimination directe et verra des équipes de 5 joueurs s'affronter.

Le vainqueur de la finale sera alors déclaré premier champion animundial de l'histoire.

### Les Clébards du Doggystan seront présents

Les équipes ont d'ailleurs déjà été désignées pour cette compétition qui s'annonce passionnante.

On retrouve évidemment les Matous du Catstan, organisateurs du tournoi et leurs rivaux de la FELCAN, les Clébards du Doggystan.

Les Canassons qui ont lancé une rivalité la semaine dernière seront là également ainsi que les Gorets et autres Cochons de Lardonie.

Mais ce n'est pas tout, les piafs du Birdland seront également présents avec les rongeurs de la Grignote.

Enfin nous aurons les Bovins du Vakyrie qui amèneront de la puissance.

Le dernier participant au tournoi sera connu en fin de semaine puisqu'un match entre les Palmipèdes de Canardie et les Reptiles du Langkistan doit avoir lieu demain.